

CAMPAÑA DE RECOGIDA DE MÓVILES

La Atrofia Muscular Espinal (AME) es una enfermedad degenerativa que provoca la pérdida progresiva de fuerza muscular.



Es la primera causa de muerte de origen genético en menores de dos años.

Encontrar la cura o el tratamiento que detenga su avance es cuestión de tiempo y de recursos.

Puedes ayudarnos entregando tus viejos teléfonos móviles. Los beneficios irán destinados a la investigación para la cura de esta devastadora enfermedad.



Gracias a personas como tú, el sueño de más de 1.500 familias en España puede hacerse realidad.

**RECOGIDA DE MÓVILES EN
CONSERJERIA DEL EDIFICIO
INTERFACULTADES**